
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins der Gustav-Dreyer-
Grundschule e.V. vom 18. März 2014, 19.30 Uhr im Musikraum der Gustav-Dreyer-
Grundschule 
 
 
Tagesordnung 

1. Begrüßung und Vorstellung des Vorstandes 
2. Verabschiedung der Tagesordnung 
3. Bericht der Vorsitzenden 
4. Bericht der Schatzmeisterin 
5. Ausblick auf die Vorhaben des laufenden Jahres 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Beschlussfassung zur Höhe des Jahresbeitrages 
9. Wahlen 

- von zwei Kassenprüfern 
       
     10. Verschiedenes  
 
Beginn: 19.30 Uhr 
 
TOP 1 und 2 
Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 
 
Die Vorsitzende Frau Lilienthal begrüßte die Teilnehmer/innen der Mitgliederversammlung und 
stellte die Mitglieder des Vorstandes vor. Sodann stellte die Vorsitzende fest, dass 
satzungsgemäß und fristgerecht unter Angabe der Tagesordnung zur Sitzung geladen wurde. 
Ergänzungen zur Tagesordnung wurden dem Vorstand nicht übermittelt. Die Tagesordnung 
wird einstimmig von der Mitgliederversammlung beschlossen (Ladung und Teilnehmerliste in 
Anlage 1 und 2). 
 
TOP 3 
Tätigkeitsbericht der Vorsitzenden 
Frau Lilienthal berichtete von den Aktivitäten des vergangenen Jahres: Im April 2013 wurde wie 
in jedem Jahr der Musikabend durch Catering unterstützt. Auch die Einschulungsfeier sowie die 
Theaterabende wurden durch den Förderverein in kulinarischer HInsicht mitgestaltet. Beim 
Elternsprechtag wurde ebenfalls für das leibliche Wohl gesorgt. Das traditionelle Waffelbacken 
hat wegen der vielen Schülerveranstaltungen im HInblick auf die Finanzierung des Projekttages 
nicht stattgefunden.  
 
TOP 4 
Bericht der Schatzmeisterin 
Frau Marx stellte anhand der beigefügten Finanzübersicht (Anlage 3) die Finanzlage des 
Vereins im Jahr 2013 dar. Sie berichtete zunächst zur Entwicklung der Zahl der 
Vereinsmitglieder. Diese ist im Vergleich zum Vorjahr annähernd konstant geblieben und liegt 
nun bei 127 MItgliedern. Die Spendenbereitschaft sei nach wie vor hoch (1.230 EUR Beiträge, 
2774 EUR Spenden, davon jedoch 1.300 Einzelspende für Hortbereich). Für 2014 ist ein die 
Hälfte der Mitgliedsbeiträge bereits eingegangen.  
Die Einnahmen, insbesondere aus dem Catering und dem T-Shirtverkauf ebenso wie die 
Ausgaben wurden ausführlich erläutert.  
 
TOP 5 
Ausblick auf Vorhaben des laufenden Jahres 
Frau Marx stellte die Vorhaben des Fördervereins für das Jahr 2014 vor. So werde der 
Hausmusikabend, die Einschulungsveranstaltung und die Theaterabende unterstützt. Geplant 
sei auch wieder die Unterstützung des Elternsprechabends sowie das Waffelbacken im 
Dezember 2014. 
 



Frau Marx berichtete zu den künftigen Projekten, dass Rücklagen u.a. für die 
Schulgartenumgestaltung gebildet worden sind. Das im Rahmen eines Wettbewerbs eines 
Schülers gewonnene, für eine Anschaffung im NaWi-Bereich zweckgebundene Preisgeld stehe 
noch bereit. 
 
TOP 6 
Bericht der Kassenprüfer 
Frau Krünelke stellte der Mitgliederversammlung gemäß § 7 Abs. 7 der Satzung den Prüfbericht 
der Kassenprüfer über die Finanztätigkeit des Vereins vor. Sie erklärte, Einblick in die 
Unterlagen des Vereins erhalten und keine Beanstandungen festgestellt zu haben. Die 
Finanzunterlagen des Vereins und der Bericht der Schatzmeisterin seien transparent, geordnet 
und detailliert. Sämtliche Einnahmen- und Ausgaben seien nachvollziehbar. Der Bericht habe 
eine uneingeschränkte Prüfung ermöglicht.  
 
TOP 7 
Entlastung des Vorstands und der Schatzmeisterin 
 
Frau Lilienthal beantragte die Entlastung des Vorstandes und der Schatzmeisterin, die von der 
Mitgliederversammlung in offener Abstimmung einstimmig beschlossen wurde. 
 
 
TOP 8 
Beschlussfassung über die Höhe des Jahresbeitrags 2015 
 
Sodann wurde über den Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2015 abgestimmt. Die Mitglieder stimmten 
einstimmig für die Beibehaltung des Beitrags (10,00 Euro). 
 
TOP 9 
Wahlen für die Kassenprüfung 
 
Als Wahlleiterin wurde sodann Frau Marx einstimmig gewählt. Einstimmig sprach sich die 
Mitgliederversammlung für offene Wahlen aus. 
 
Die Mitglieder wählten gemäß § 8 Abs. 3 der Satzung für das laufende Kalenderjahr bei jeweils 
einer Enthaltung im übrigen mit Ja-Stimmen Frau Gamp sowie Frau Krünelke erneut zur 
Kassenprüferinnen. 
 
Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
 
 
TOP 10 
Verschiedenes 
 
Herr Vaterrodt dankte dem Vorstand für die Tätigkeit. 
 
Herr Weiß regte an, die neuen „Willkommensklassen“ in der Schule durch den Förderverein zu 
unterstützen, über diesen Vorschlag wurde angeregt diskutiert. Herr Vaterrodt wies darauf hin, 
dass die finanzielle Ausstattung dieser Klassen durch andere Mittel zu leisten sei, der 
Förderverein sei hier zunächst nicht in der Pflicht.  
 
 
Ende: ca. 20.30 Uhr 
 
 
Berlin, den 18. März 2014 
 
 
 
Kerstin Becker 



 
 


